

RELACIONES CON LOS CLIENTES.

No somos una empresa, y tampoco vendemos bienes, siguiendo la idea del negocio no tendríamos un trato preferencial y tarjetas de membresía, daríamos un trato por igual a todos, pagando todos los mismos precios sean nuevos clientes o frecuentes.

El trato sería también el mismo a todos, sin descuentos ni subidas especiales.

Las consumiciones tendrían el precio base para todos al igual que para el uso de las máquinas arcade, que funcionarían como siempre han sido, insertando cierta cantidad de dinero por la ranura para tener accesibilidad a los juegos hasta que el tiempo se agote.